

L'ONU salue le développement social de l'Équateur



Quito, 26 mars, RHC-Telesur.-Jessica Faieta représentante du Programme des Nations Unies pour le développement, PNUD, en Amérique Latine et dans les Caraïbes, a reconnu les politiques sociales et économiques de l'Équateur comme les meilleures de l'Amérique Latine pour la réduction de la pauvreté et pour le développement intégral.

Devant l'Assemblée Nationale de l'Équateur réunie pour son bilan annuel, Jessica Faieta a souligné que l'Équateur a pris l'agenda des Objectifs de Développement du Millénaire comme guide de ses politiques.

Elle a d'autre part signalé qu'à cause de la conjoncture économique actuelle, l'Amérique Latine a des problèmes comme la perte d'emplois. «Cependant, face à ces difficultés, a-t-elle relevé, l'Équateur est l'un des pays les moins touchés de la région»

Les réussites du gouvernement de Rafael Correa se font remarquer dans les domaines de l'éducation, l'accès à la santé et l'augmentation du pouvoir économique, politique et social de la femme, malgré la situation économique découlant de la chute des prix du pétrole à l'échelle internationale.



Radio Habana Cuba